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いけ だ く ら し の じょう ほう

池田 くらしの情報

Languages やさしい日
に

本
ほん

語
ご

 

✉idc@city.ikeda.osaka.jp

📞072-735-7588

池田市ダイバーシティセンター

이케다시생활정보

池田生活指南

I k e d a p u b l i c  i n f o r m a t i o n

L a p o r a n b e r k a l a k o t a i k e d a d a l a m b e r b a g a i B a h a s a

Thông tin về cuộc sống tại thành phố Ikeda

【池
いけ

田
だ

市
し

ダ
だ

イ
い

バ
ば

ー
ー

シ
し

テ
て

ィ
ぃ

セ
せ

ン
ん

タ
た

ー
ー

でやっています】 

〇TBY「To Be yourself」 

日
にち

時
じ

  土
ど

曜
よう

日
び

 午
ご

前
ぜん

10時
じ

から 11時
じ

30分
ふん

  

（ 祝
しゅく

日
じつ

と 休
きゅう

日
じつ

はやすみです） 

内
ない

容
よう

  日本語
にほんご

の勉
べん

強
きょう

や 宿
しゅく

題
だい

を手
て

伝
つだ

います。 

対
たい

象
しょう

 外
がい

国
こく

人
じん

または、お父
とう

さんかお母
かあ

さんどちらかが 

外
がい

国
こく

人
じん

の 小
しょう

学
がく

生
せい

と 中
ちゅう

学
がく

生
せい

 

定
てい

員
いん

  5人
にん

 

〇にほんごカ
か

フ
ふ

ェ
ぇ

 

日
にち

時
じ

   火
か

曜日
ようび

・水
すい

曜
よう

日
び

・木曜日
もくようび

 

（ 祝 日
しゅくじつ

と 休 日
きゅうじつ

はやすみです） 

午
ご

前
ぜん

10時
じ

から 11時
じ

30分
ふん

  

内
ない

容
よう

  ボ
ぼ

ラ
ら

ン
ん

テ
て

ィ
ぃ

ア
あ

と日
に

本
ほん

語
ご

で交
こう

流
りゅう

します。 

対
たい

象
しょう

 外
がい

国
こく

人
じん

市
し

民
みん

 

【生
せい

理
り

用品
ようひん

を渡
わた

します】 

次
つぎ

のひとに生
せい

理
り

用 品
ようひん

を渡
わた

します。池
いけ

田
だ

市
し

ダ
だ

イ
い

バ
ば

ー
ー

シ
し

テ
て

ィ
ぃ

セ
せ

ン
ん

タ
た

ー
ー

へ来
き

てください。 

①新 型
しんがた

コロナ
こ ろ な

ウィルス
う ぃ る す

で 収 入
しゅうにゅう

が減
へ

って、生
せい

理
り

用 品
ようひん

が買
か

えない人
ひと

 ②いろいろな理
り

由
ゆう

があって、生
せい

理
り

用 品
ようひん

が買
か

えない人
ひと
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やさしい日
に

本
ほん

語
ご

 Languages １

 

〇池
いけ

田
だ

五
さ

月
つき

山
やま

 さくらまつり〇 

「池
いけ

田
だ

五
さ

月
つき

山
やま

さくらまつり」に来
き

てください。 

日
に

本
ほん

の音
おん

楽
がく

を聞
き

きながら、お茶
ちゃ

を飲
の

みます。 

日
ひ

にち：4月
がつ

6日
にち

（土
ど

曜
よう

日
び

）・7日
にち

（日
にち

曜
よう

日
び

）午
ご

前
ぜん

10時
じ

から午
ご

後
ご

3時
じ

  

場
ば

所
しょ

：池
いけ

田
だ

城
しろ

跡
あと

公
こう

園
えん

 

内
ない

容
よう

：着
き

物
もの

を着
き

た人
ひと

がお茶
ちゃ

を入
い

れてくれます（お金
かね

は、500円
えん

です。 

雨
あめ

が少
すこ

しだけ降
ふ

っているときもやります）。演
えん

奏
そう

会
かい

もあります。 

（人
ひと

を集
あつ

めて音
おん

楽
がく

を演
えん

奏
そう

する会
かい

。雨
あめ

が降
ふ

ったら、やりません） 

わからないことがある人
ひと

は、シ
し

テ
て

ィ
ぃ

プ
ぷ

ロ
ろ

モ
も

ー
ー

シ
し

ョ
ょ

ン
ん

課
か

の人
ひと

に聞
き

いてください。 

📞072-754-6244 

 

〇みんなでつくる石
いし

橋
ばし

阪
はん

大
だい

前
まえ

〇 

～もしも、石
いし

橋
ばし

駅
えき

前
まえ

公
こう

園
えん

が芝
しば

生
ふ

ひろばだったら～ 

石
いし

橋
ばし

駅
えき

前
まえ

公
こう

園
えん

で 行
おこな

われる、子
こ

どものためのイ
い

ベ
べ

ン
ん

ト
と

です。ぜひ来
き

てください。 

日
ひ

にち：3月
がつ

24日
にち

（日
にち

曜
よう

日
び

）午
ご

前
ぜん

10時
じ

から午
ご

後
ご

3時
じ

（雨
あめ

が降
ふ

ったらやりません） 

場
ば

所
しょ

：石
いし

橋
ばし

駅
えき

前
まえ

公
こう

園
えん

 

内
ない

容
よう

：芝
しば

生
ふ

の広
ひろ

場
ば

があります。食
た

べ物
もの

の屋
や

台
たい

があります。  

※くわしいことは、石
いし

橋
ばし

阪
はん

大
だい

前
まえ

駅
えき

周
しゅう

辺
へん

まちづくり 協
きょう

議
ぎ

会
かい

Instagram
いんすたぐらむ

を見
み

てください。 

わからないことがある人
ひと

は、都
と

市
し

政
せい

策
さく

課
か

の人
ひと

に聞
き

いてください。📞072-754-6262 

 

〇イ
い

ケ
け

ダ
だ

万
ばん

博
ぱく

〇 

【さくらグ
ぐ

リ
り

ー
ー

ン
ん

マ
ま

ル
る

シ
し

ェ
ぇ

】 

日
ひ

にち：３月
がつ

30日
にち

（土
ど

曜
よう

日
び

）・31日
にち

（日
にち

曜
よう

日
び

）午
ご

前
ぜん

10時
じ

から午
ご

後
ご

8時
じ

（31日
にち

は午
ご

後
ご

4時
じ

まで） 

場
ば

所
しょ

：五
さ

月
つき

山
やま

公
こう

園
えん

、池
いけ

田
だ

駅
えき

前
まえ

公
こう

園
えん

  

内
ない

容
よう

：手
て

作
づく

りのもの、キ
き

ッ
っ

チ
ち

ン
ん

カ
か

ー
ー

など 

【E
え

X
き

P
す

O
ぽ

特
とく

別
べつ

講
こう

演
えん

会
かい

（たくさんの人
ひと

の前
まえ

でひとつのテ
て

ー
ー

マ
ま

について話
はな

すこと）】 

日
ひ

にち：３月
がつ

30日
にち

（土
ど

曜
よう

日
び

）午
ご

後
ご

1時
じ

から3時
じ

 

場
ば

所
しょ

： 中
ちゅう

央
おう

公
こう

民
みん

館
かん

  

内
ない

容
よう

：白
しら

井
い

達
たつ

郎
ろう

さんと二
ふた

神
かみ

敦
あつし

さんが万
ばん

博
ぱく

について話
はな

します。 

【70年
ねん

万
ばん

博
ぱく

コ
こ

レ
れ

ク
く

シ
し

ョ
ょ

ン
ん

展
てん

示
じ

】 

日
ひ

にち：３月
がつ

30日
にち

（土
ど

曜
よう

日
び

）・31日
にち

（日
にち

曜
よう

日
び

） 

午
ご

前
ぜん

10時
じ

から午
ご

後
ご

5時
じ

  

場
ば

所
しょ

： 中
ちゅう

央
おう

公
こう

民
みん

館
かん

 

※くわしいことは、池
いけ

田
だ

市
し

グ
ぐ

リ
り

ー
ー

ン
ん

マ
ま

ル
る

シ
し

ェ
ぇ

ホ
ほ

ー
ー

ム
む

ペ
ぺ

ー
ー

ジ
じ

を見
み

てください。 

わからないことがある人
ひと

は、池
いけ

田
だ

市
し

グ
ぐ

リ
り

ー
ー

ン
ん

マ
ま

ル
る

シ
し

ェ
ぇ

実
じっ

行
こう

委
い

員
いん

会
かい

 神
かん

田
だ

さん（📞090-1952-5097）か、 

みどり農
のう

政
せい

課
か

（📞072-754-6686）の人
ひと

に聞
き

いてください。 
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やさしい日
に

本
ほん

語
ご

 Languages2

 

〇新
しん

型
がた

コ
こ

ロ
ろ

ナ
な

ワ
わ

ク
く

チ
ち

ン
ん

の無
む

料
りょう

接
せっ

種
しゅ

が終
お

わります〇 

コ
こ

ロ
ろ

ナ
な

ワ
わ

ク
く

チ
ち

ン
ん

の無
む

料
りょう

接
せっ

種
しゅ

（お金
かね

を払
はら

わずに、接
せっ

種
しゅ

ができること）は、 

2024年
ねん

3月
がつ

31日
にち

（日
にち

曜
よう

日
び

）で終
お

わります。 

※一
いち

番
ばん

新
あたら

しい 情
じょう

報
ほう

は、池
いけ

田
だ

市
し

のホ
ほ

ー
ー

ム
む

ペ
ぺ

ー
ー

ジ
じ

を見
み

てください。 

2024年
ねん

４月
がつ

１ 日
にち

を過
す

ぎてから、接
せっ

種
しゅ

をするときは、お金
かね

がかかります。3月
がつ

は、接
せっ

種
しゅ

したい人
ひと

がたくさん 病
びょう

院
いん

に来
く

るので、時
じ

間
かん

がか

かります。接
せっ

種
しゅ

したい人
ひと

は、早
はや

く 病
びょう

院
いん

へ行
い

ってください。今
いま

持
も

っている接
せっ

種
しゅ

券
けん

と、予
よ

診
しん

票
ひょう

は、3月
がつ

31日
にち

まで使
つか

えます。4月
がつ

1日
にち

から

は使
つか

えません。使
つか

わない接
せっ

種
しゅ

券
けん

は捨
す

ててください。 

接
せっ

種
しゅ

証
しょう

明
めい

書
しょ

ア
あ

プ
ぷ

リ
り

は、3月
がつ

31日
にち

まで使
つか

えます。（4月
がつ

1日
にち

からは使
つか

えません） 

3月
がつ

31日
にち

まで、コ
こ

ン
ん

ビ
び

ニ
に

で、予
よ

防
ぼう

接
せっ

種
しゅ

証
しょう

明
めい

書
しょ

をもらえます。（4月
がつ

1日
にち

からはもらえません） 

 

 

 

 

〇物
ぶっ

価
か

高
こう

騰
とう

対
たい

策
さく

支
し

援
えん

給
きゅう

付
ふ

金
きん

〇 

いろいろな物
もの

の値
ね

段
だん

が上
あ

がっています。お金
かね

を渡
わた

します。もらえるかどうかは、次
つぎ

を見
み

てください。 

場
ば

所
しょ

：市
し

役
やく

所
しょ

7階
かい

（3月
がつ

29日
にち

（金
きん

曜
よう

日
び

）までは 1階
かい

） 

【 住
じゅう

民
みん

税
ぜい

均
きん

等
とう

割
わり

だけを払
はら

っている家
か

族
ぞく

へお金
かね

を渡
わた

します】 

⃝お金
かね

をもらえる家
か

族
ぞく

 

2023年
ねん

12月
がつ

1日に池
いけ

田
だ

市
し

に住
す

んでいて、家
か

族
ぞく

全
ぜん

員
いん

の2023年
ねん

の 住
じゅう

民
みん

税
ぜい

が①または、②の家
か

族
ぞく

 

① 家
か

族
ぞく

全
ぜん

員
いん

が均
きん

等
とう

割
わり

課
か

税
ぜい

である 

② 均
きん

等
とう

割
わり

だけの課
か

税
ぜい

者
しゃ

と均
きん

等
とう

割
わり

非
ひ

課
か

税
ぜい

の家
か

族
ぞく

がいる 

〇お金
かね

をもらえない家
か

族
ぞく

 

 ・家
か

族
ぞく

全
ぜん

員
いん

が、 住
じゅう

民
みん

税
ぜい

を払
はら

っている家
か

族
ぞく

からお金
かね

をもらっている 

 ・ 住
じゅう

民
みん

税
ぜい

を払
はら

わなくてもよい家
か

族
ぞく

がいる 

⃝もらえるお金
かね

 

１家
か

族
ぞく

につき 10万
まん

円
えん

 

⃝手
て

続
つづ

き 

お金
かね

をもらえる家
か

族
ぞく

には、3月
がつ

下
げ

旬
じゅん

から書
しょ

類
るい

を送
おく

ります。 

⃝お金
かね

をもらえる時
じ

期
き

 

４月
がつ

下
げ

旬
じゅん

から、お金
かね

を振
ふ

り込
こ

みます。 

※くわしいことは、池
いけ

田
だ

市
し

のホ
ほ

ー
ー

ム
む

ペ
ぺ

ー
ー

ジ
じ

を見
み

てください。 

 

【子
こ

どもを育
そだ

てていて、 収
しゅう

入
にゅう

が少
すく

ない家
か

族
ぞく

へお金
かね

を渡
わた

します】 

⃝お金
かね

をもらえる家
か

族
ぞく

 

2023年
ねん

12月
がつ

1日
にち

に、池
いけ

田
だ

市
し

に住
す

んでいて、2023年
ねん

度
ど

の 住
じゅう

民
みん

税
ぜい

が①均
きん

等
とう

割
わり

非
ひ

課
か

税
ぜい

か、②均
きん

等
とう

割
わり

だけの課
か

税
ぜい

がある家
か

族
ぞく

 

⃝お金
かね

をもらえる子
こ

ども 

いっしょに住
す

んでいる18歳
さい

以
い

下
か

の子
こ

ども（2005年
ねん

4月
がつ

2日
にち

より後
あと

に生
う

まれた子
こ

ども） 

※いっしょに住
す

んでいなくても、もらえることがあります（申
しん

請
せい

をしてください）。 
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やさしい日
に

本
ほん

語
ご

 Languages

〇「大
おお

阪
さか

防
ぼう

災
さい

ア
あ

プ
ぷ

リ
り

」をダ
だ

ウ
う

ン
ん

ロ
ろ

ー
ー

ド
ど

して使
つか

ってみましょう〇 

市
し

町
ちょう

村
そん

の天
てん

気
き

、警
けい

報
ほう

、地
じ

震
しん

、津
つ

波
なみ

、台
たい

風
ふう

、熱
ねっ

中
ちゅう

症
しょう

（暑
あつ

さで気
き

分
ぶん

が悪
わる

くなること）、線
せん

状
じょう

降
こう

水
すい

帯
たい

（長
なが

い時
じ

間
かん

降
ふ

る雨
あめ

）、

避
ひ

難
なん

（逃
に

げる）などの 情
じょう

報
ほう

がわかります。雨
あま

雲
ぐも

の動
うご

きや、ハ
は

ザ
ざ

ー
ー

ド
ど

マ
ま

ッ
っ

プ
ぷ

、災
さい

害
がい

がおきたときの避
ひ

難
なん

所
じょ

（逃
に

げるところ）への

行
い

き方
かた

もわかります。ス
す

マ
ま

ー
ー

ト
と

フ
ふ

ォ
ぉ

ン
ん

のＧＰＳを使
つか

って、 情
じょう

報
ほう

を受
う

け取
と

れます。大
おお

阪
さか

防
ぼう

災
さい

ア
あ

プ
ぷ

リ
り

を使
つか

ってください。日
に

本
ほん

語
ご

、

やさしい日
に

本
ほん

語
ご

、英
えい

語
ご

、 中
ちゅう

国
ごく

語
ご

、韓
かん

国
こく

語
ご

で見
み

れます。 

わからないことがある人
ひと

は、府
ふ

災
さい

害
がい

対
たい

策
さく

課
か

📞06-6942-9174 の人
ひと

に聞
き

いてください。 

 

3

⃝もらえるお金
かね

 

子
こ

ども一
ひと

人
り

あたり ５万
まん

円
えん

 

⃝手
て

続
つづ

き 

お金
かね

をもらえる家
か

族
ぞく

には、３月
がつ

になったら、書
しょ

類
るい

を送
おく

ります。 

⃝もらえる時
じ

期
き

 

① 均
きん

等
とう

割
わり

非
ひ

課
か

税
ぜい

の家
か

族
ぞく

には３月
がつ

下
げ

旬
じゅん

にお金
かね

を振
ふ

り込
こ

みます。 

② 均
きん

等
とう

割
わり

だけ課
か

税
ぜい

の家
か

族
ぞく

には、4月
がつ

下
げ

旬
じゅん

にお金
かね

を振
ふ

り込
こ

みます。 

※くわしいことは、池
いけ

田
だ

市
し

のホ
ほ

ー
ー

ム
む

ペ
ぺ

ー
ー

ジ
じ

を見
み

てください。 

わからないことがある人
ひと

は、物
ぶっ

価
か

高
こう

騰
とう

対
たい

策
さく

支
し

援
えん

給
きゅう

付
ふ

金
きん

特
とく

設
せつ

窓
まど

口
ぐち

の人
ひと

に聞
き

いてください。📞072-754-6611 

 

〇池
いけ

田
だ

市
し

公
こう

式
しき

ＬＩＮＥ
ら い ん

 ～受
じゅ

信
しん

できますか？～〇 

池
いけ

田
だ

市
し

公
こう

式
しき

ＬＩＮＥ
ら い ん

は、災
さい

害
がい

、イ
い

ベ
べ

ン
ん

ト
と

などの 情
じょう

報
ほう

があります。必
ひつ

要
よう

な 情
じょう

報
ほう

だけ、受
う

けとることができます。受
じゅ

信
しん

設
せっ

定
てい

をしてい

ないと、メ
め

ッ
っ

セ
せ

ー
ー

ジ
じ

が届
とど

きません。確
かく

認
にん

してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 必
ひつ

要
よう

な 情
じょう

報
ほう

を選
えら

びます。 ① メ
め

ニ
に

ュ
ゅ

ー
ー

をON
おん

にして受
じゅ

信
しん

設
せっ

定
てい

を選
えら

びます。 ③ 必
ひつ

要
よう

な 情
じょう

報
ほう

だけ LINE
らいん

に届
とど

きます。 

 

友
とも

だち登
とう

録
ろく

は 

こちらから 

 


